Columna / La mesa puesta

La alianza opositora deberá retomar el pragmatismo con la unidad que le ayudó a rescatar las elecciones del 2021. El único indicador posible para escoger a su candidato serán encuestas confiables y estudios de opinión pública.

En una de tantas encuestas, se decía que Lilly encabeza las preferencias en Acción Nacional. Si fuera una medición exacta, resulta que en los cuadros del blanquiazul no tienen una figura con el arrastre de la sonorense. Ni Margarita Zavala, Santiago Creel o el exiliado Ricardo Anaya pueden con la imagen aguerrida de la senadora. Y eso que apenas comienzan las campañas. México está en campaña desde que el Presidente listó sus preferencias. En Morena no hay duda de que será Claudia la candidata porque así vino la señal de Palacio.

https://www.am.com.mx/opinion/2022/11/16/la-mesa-puesta-633967.html